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本报讯 （见习记者 夏
建伟） 相信许多市民从小就
会玩飞行棋，可是如果是你
亲身当棋子，骰子的滚动决
定着你走的格数，感觉又会
如何呢？!"#$ 年的第一天，

“文明之旅”人体飞行棋大
赛在县市民活动中心举行，
%&& 多队亲子组合一同体验
了其中的乐趣。

地为棋盘，人为棋子。比
赛现场，家长摇骰子，孩子当
棋子，亲子齐上阵，欢笑声，呐
喊声汇成一片，在一张小小的
棋盘上演绎着“走你'()*+”。

据负责组织比赛的颜
老师介绍，为了让家长和孩

子们在娱乐中也能学习到知
识，主办方还特意在棋盘格子
下设置了任务密码，任务密码
的内容包括 《党的十八大报
告》、《洞头县市民文明小知
识》以及《洞头县市民行为文
明小知识》等。

“我们对人体飞行棋比赛
挺好奇，也很感兴趣，所以就
报名参加了。”陪伴儿子前来
参赛的市民许女士告诉记者，
她觉得这样的比赛不仅可以学
到知识，还有利于增进家长和
孩子之间的情感交流，促进孩
子身心的健康成长。

此次比赛由县文明办主
办，县市民活动中心承办。

人体飞行棋“棋”乐无穷

本报讯 （记者 郭芬芬） !",$ 年 , 月 - 日，因
谐音“爱你一生一世”，被许多年轻人认为是结婚
的好日子。记者从县民政局获悉，当天在该局有
,"" 对新人前来登记结婚，领证人数超过 !",, 年
,, 月 ,, 日，创历史新高。

记者在婚姻登记办理大厅看到，一对对新人怀
着喜悦的心情从工作人员手中接过红色的证书。

“本来今天一大早就要去杭州出差的，但为了不错
过这个特殊的日子，只能延迟行程，现在马上就要
赶着去坐车。”刚与妻子张女士完成登记结婚的王

先生告诉记者。
“今天我们特地提早上班，而且大厅也增加了

工作人员。”据民政局党组成员、纪检组长陈亚环
介绍，一年中他们的登记大厅总会有那么几日会
特别地繁忙，如七夕、中秋等节日，以及像 ,! 月
,! 日、,, 月 ,, 日这样比较有寓义的日子。

因着“一生一世”的祈望，当天的婚庆店也
跟着火了一把。摄影师王闽英告诉记者，, 月 -

日早上她的影楼开门才一个小时左右就接待了十
几对新人，是平时生意的好几倍。

1月4日“一生一世日”
百对新人登记结婚

!登记大厅现场。

"工作人员为新人颁证。

寒冬慰问暖人心
本报讯（见习记者 夏建

伟 侯捍兵）, 月. 日下午，
县委副书记林琼/县委常委、
人武部部长张冬友，县委常
委、宣传部长张京分别前往
小山盘村和洞头先锋女子民
兵连进行了走访慰问。

县委副书记林琼与县慈
善总会、县烟草专卖局、北岙
街道等单位相关负责人一同
前往北岙街道小三盘村进行
走访慰问，并实地考察了该

村!",$年的建设项目。座谈会
上，林琼听取了小三盘村的工
作汇报，并送上了慰问金。

当天下午，张冬友、张京一
行，前往洞头先锋女子民兵连
纪念馆，慰问在冬日里坚守岗
位的女兵们。慰问中，张冬友、
张京与女兵们一一握手，亲切
交谈，并送上了保暖衣服等慰
问品。他们希望，女兵们要继续
弘扬爱岛尚武、励志奉献的海
霞精神，展现今日海霞的风采。

本报讯（见习记者 侯捍
兵 通讯员 翁磊）近日，记者
从县国税局了解到，从今年,

月,日起，我省将取消税务发
票工本费行政事业性收费。
据了解，此项政策将惠及全
县$%""多户纳税人，每年免
除纳税人约!.万元。

“不用缴发票工本费了，
真是省钱又省力！”,月-日上
午，洞头县供电局办税员陈
周华在领购发票时惊喜地发

现，国税局不再收取税务发票
工本费了，他算了一下，这样单
位一年可省下近$万元。

“此举是为了减轻企业纳
税成本，有利于企业的发展。”
据县国税局征收管理科科长王
仁建介绍，此次取消项目主要
包括普通发票和增值税专用发
票的工本费。此外，为了方便纳
税人，县国税部门正在大力宣
传该项政策，并及时核对发票
种类和式样，制作新的标识。

2013年起税务发票工本费取消

本报讯（见习记者 夏
建伟 通讯员 许永浩）,月0

日下午，由省人大农业与
农村委员会主任王良仟，省
农业厅副厅长、省政协农业
和农村委员会副主任赵兴
泉等组成的省科技富民强
县项目验收组，在省、市有
关部门负责人陪同下，来我
县验收“洞头县海洋藻类产
业化开发”项目。县委书记
姜长才，副县长叶锦丽等领
导陪同验收并出席汇报会。

洞头县是“中国羊栖
菜之乡”、“浙江省紫菜
之乡”和全国最大的羊栖
菜养殖加工出口基地。海
洋海藻养殖面积-万亩，
羊 栖 菜 养 殖 占 全 国 的
,""1，鼠尾藻养殖也占全

国养殖的2"1以上。!""%

年，我县向浙江省科技厅
申报了科技富民强县专项
项目，“洞头县海洋藻类产
业化开发”项目开始启动
培育，!""2年，我县被列
入浙江省科技富民强县专
项行动试点县，专项共投
入资金--,23%4万元。

据介绍，我县通过海
洋藻类产业化开发项目的
实施，培育壮大了海洋藻
类产业，取得了较好的经
济社会效益。!&##年全县
海洋藻类生产面积达-3&.

万亩，比实施前增加#3&.

万亩，产量#3.2万吨，产
值$3$!亿元，比实施前增
加#3-#亿元；海藻加工产
量 %#24 吨 ， 实 现 产 值

#2.%2万元，利润$2#0

万元，创汇 #-%&万美
元；从业渔农民人均年
收入#$&.4元，比实施
前增加0&%4元。

验收组在听取了项
目实施情况汇报，考察了
现场，观看了视频材料，
查阅相关资料，并经质询
和讨论后认为，洞头县
委、县政府高度重视海洋
藻类产业化开发项目项
目，各相关部门通力合
作，措施有效，组织保障
有力，项目总体任务完成
良好，全面完成了技术经
济目标，有力地促进了当
地经济社会发展，一致同
意通过验收。

验收组专家指出，

洞头的海洋藻类产业化开发
项目不仅经济效益佳，行政
推动有力，而且科技支撑到
位。他建议，接下来要把该项
目申报为国家科技富民强县
专项项目，要在精深加工上
做文章，深入研究，注重高效
养殖技术，注重全产业链的
打造，推广营销品牌，全面提
升科技水平。

就今后的发展思路，姜
长才表示，要进一步在开拓
市场，深化研究上下功夫，要
把验收组提出的建议作为接
下来提升产业的方向，同时
以此次评估验收作为新的起
点，认真实施好新一轮的科
技富民强县项目，进一步加
大投入，提升特色化产业，促
进产业发展更上一个台阶。

我县通过省科技富民强县项目
专家组验收

本报讯5记者 郭芬芬6

,月.日上午，县委宣讲团
党的十八大精神报告会在
县政府第三会议室举行，
来自县委组织部、县委宣
传部、县委外宣办（网信
办）等单位的全体工作人
员,&&多人听取了报告。

县人大常委会主任

叶永辉担任本次报告
会主讲人。县人大常委
会副主任林海珊出席
报告会。

会上，叶永辉围绕
十八大的主题、意义、
国际国内形式等全面介
绍了党的十八大召开的
概况。他同时提出，要

深刻领会党的十八大精
神就要深刻领会党的十
八大的主题，科学发展观
的指导地位，中国特色社
会主义丰富内涵，全面建
设小康社会、全面升华改
革开放的总体目标，中国
特色社会主义的总体布
局，全面提高党的建设科

学化水平的时代特色等。
叶 永 辉 还 结 合 我 县

实际指出，要以党的十八
大精神为指导，全面建设
国际性旅游休闲岛。

机关干部聆听县委宣讲团
党的十八大精神报告会

本报讯 （通 讯 员 林
海光 ） 近日，洞 头 农 村
信 用 联 社 与 洞 头 县 供 电
局、洞头县水务有限公司
分别推出电费和水费惠民
政策。

此次行动惠及洞头县 ,!

万余人口的水电用户，凡在
洞头农信联社水电费代扣成
功的个人 （居民） 用户，均
可享水费水费 2. 折，电费 22

折优惠。

水电费 有优惠

郭华斌获“浙江省中小企业优秀企业家”
荣誉称号

本报讯（记者 陈燕燕）
近日，浙江省中小企业协会
在全省中小企业中组织开
展了“浙江省中小企业优秀
企业家”和“浙江省中小企
业优秀服务机构”的“双优”
评选活动。我县浙江方舟
工程机械设备有限公司董
事长郭华斌荣获“浙江省中
小企业优秀企业家”称号，
他也是我县目前唯一获此
殊荣的企业家。

从三尺讲堂到街头
巷尾，出生于海岛洞头的
郭华斌先后教过书、做过
水泥工、油漆工、做过小
买卖。凭着吃苦耐劳、诚
实苦干的精神，经过十余
年的打拼，于 ,22$年外
出经商，成立了中南汽配
制造有限公司，并分别在
安徽省芜湖市和广东省
清远市两地创办企业。

“企业发展后，也有

了一定的积蓄，我就选择回
洞头了，因为我觉得这里
才是我的根。”郭华斌说
道。 !&&0 年，郭华斌将在
外创办多年的浙江方舟工
程机械设备有限公司迁回
洞头继续经营，并通过人
性化的企业管理，将所有
员工紧紧团结在一起，不
仅与员工签订了互利互惠
的劳动合同，还为他们办
理养老、医疗、失业、工伤、

生育等社会保险。
在他的带领下，浙江方

舟工程机械设备有限公司从
最初的一家名不经传的小公
司，发展成为了一家集加工、
制造、销售、服务、进出口为
一体的综合性企业。并连续
五年被评为“重点骨干企
业”，!&&4年跃居洞头“十强
企业”，并摘得浙江省“守合
同、重信用”企业、浙江省企
业纳税信用7级单位等荣誉。

本报讯（记者 郭芬芬
通迅员 林凌）社区、村居轮
番登台亮相，评委当场亮分。
,月0日下午，北岙街道举行
!&,!年度“比成绩、赛成果”
汇报会。

汇报会上，社区、村居
重点对一年来的工作亮点、
克难攻坚情况进行汇报，并
对!&,$年工作进行承诺。而
由街道领导班子和科室负
责人组成的评委团现场对
各社区村居打分并当场亮
分。各社区村居最终得分将
作为社区村居年终考核评
分依据之一。

在一个下午的汇报会
中，记者发现“基础设施建
设”、“卫生整治”、“政策

处理”等词汇成了总结 !&,!

年工作的热点词汇，而“生态
提升”、“民生改善”、“乡村
旅游发展”等词汇则成了各村
居在 !&,$ 年工作目标表态中
的集中体现。

“活动为我们展示自己，相
互学习提供了一个很好的平
台。”北沙社区书记张素芳告诉
记者，“我们将‘取长补短’，进
一步推进农村新社区工作。”

据北岙街道党工委副书记
詹景伟介绍，这次街道首次以

“比成绩、赛成果”活动对社区、
村居一年的工作进行考核。活
动不仅给社区、村居创造一个
交流展示的平台，提高互动性，
同时，也有助于他们理清明年
的工作思路。

北岙：比成绩 赛成果

综合新闻


